

« Genres Féminismes Déconstruction »

CR du 1^{er} mars 2023

présents : Jennifer, Gaëlle, Loubna, Nicolas, Myriam, Fatima , Nadine

Excusées : Catherine, Lucie

Rappel des retours des associations contactées par mail :

Pour le départemental Qazar n'est pas disponible ce jour mais est intéressé durant l'année et de même pour Collage féministe.

Pour le planning familial une bénévole , Pricille sera présente .

Habitat Jeunes Saumurois sont à recontacter pour une action à long terme

Objectif de la réunion :

préparer la soirée du 8 mars qui aura lieu à l'Esperluette à 19h , heure proposée par Gaëlle .

Lancement de notre cercle de parole et soirée d'échanges .

Soirée du 8 mars :

comme dans le même temps il y a rassemblement intersyndical concernant la retraite et le combat des femmes il est proposé de se retrouver après à l'& pour préparer la soirée selon les propositions faites par chacune de nous ;

pour la déco , les vitres seront lavées donc on peut en profiter pour mettre des affiches , accroches etc .

On dispose de ce qui a été fait l'année dernière, des affichettes colorées et variées. Toute autre proposition est bienvenue.

Une affiche sur l'autre groupe de femmes qui se réunit à l'& sera mise.

Il est prévu un accueil avec boissons et gâteaux sucrés ou salés.

Gaëlle propose le jus de pommes , infusions , café de l'&. A nous d'amener ce que l'on veut .

Pour faciliter l'échange,

Myriam a proposé d'amener quelques livres à exposer .

Gaëlle un atelier brise glace

le thème de l'échange pourrait être :

qu'évoquent pour vous « genres,féminismes,déconstruction » ? Pourquoi êtes vous venus, et qu'attendez vous ?

il serait bien d'avoir des traces écrites de cet échange donc proposition d'une pancarte incitant à l'écriture. Prévoir le nécessaire.

Proposer des infos qui lient les générations , sur les dates importantes et les victoires obtenues.

Peut-être le jeu de l'& peut servir de support.

Varié les modes de communication pour toucher plus de personnes , de manière provoc, soft, drôle etc

Myriam se propose de faire une présentation de notre cercle de parole qui existe à Saumur .

Il a été évoqué le fait qu'on pourrait utiliser un autre mode de communication que le mail entre nous.